

## Análisis de la película "Un milagro para Lorenzo"

Para comenzar, desde mi punto de vista hay que dar una breve explicación sobre lo que trata la película.

Lorenzo era un niño que tenía una enfermedad muy rara de nombre "adrenoleucodistrofia" los padres del niño van con los médicos para que le den tratamiento alguno que lo ayude a mejorar de salud, le dan una dieta estricta al niño, en donde le prohíben algunos alimentos saludables como las espinacas, sin embargo al llevar esa dieta, en Lorenzo no hay mejora alguna, al contrario, empeora haciendo que las grasas se eleven y lleguen hasta su cerebro provocando que empeore su motricidad. Después de ir con varios médicos, y no ver respuestas de mejoramiento, los padres toman la decisión de investigar por su propia cuenta para obtener alguna cura para su hijo, después de haber investigado mucho, con el tiempo, los padres del niño logran obtener un "aceite" curativo para el, pero realmente les costó mucho tanto económicamente como emocionalmente, ya que ambos comenzaban a perder la cordura y a volverse locos ya que prácticamente habían gastado todo su dinero en Lorenzo, la película termina cuando Lorenzo tiene catorce años, su enfermedad ha cedido y algunas de sus funciones se recuperan, sin embargo el daño cerebral es irreversible, ante lo cual su padre sigue estudiando la posibilidad de revertir ese daño.

Ahora bien, como padre con tal de ver bien y con salud a su hijo, hace hasta lo imposible, pero, ¿realmente valía la pena ver sufrir a su hijo de esa manera? Por que prácticamente a Lorenzo lo sometían a los experimentos que ellos hacían con las investigaciones que realizaban, lo cual no estaba del todo correcto, se entiende que querían salvar a su hijo, pero también estaban haciendo algo ilegal al querer dar un tratamiento si algún título o cédula profesional que avalara lo que realizaban. Aún que si, realmente avanzaron mucho sin tener una idea sobre el cuerpo humano, su estructura y reacciones, pero también no se daban cuenta de lo mucho que estaba sufriendo al tener que someterse a todos esos experimentos, bastante era con lo que sufría solo con la enfermedad.

Desde el punto de vista de un profesional de la salud, no era correctas las cosas que hacían por que como tal, no llevaron ningún estudio y práctica profesional, además, involucraron a enfermeras a cuidar del niño mientras ellos se dedicaban a buscar una respuesta, por lo que tampoco era correcto, ya que estaban poniendo en riesgo sus carrera profesional al trabajar con gente que hacía ese tipo de cosas.

Desde el punto personal humanitario, como había mencionado antes, por una parte es comprensible el que los padres quieran mantener con vida a su hijo, y que por ello dieron todo, desde su tiempo, esfuerzo y dinero, la verdad es que es muy desgastante estar cuidando a una persona que tiene una grave enfermedad

Y digo desgastante por que el sufrimiento es para ambos, para el enfermo cono para el o las personas que lo cuidan, además de que llega un punto en el que desespera saber que la persona no va mejorando y económicamente te vas quedando en ceros.

La verdad es que es algo muy complicado y si yo estaría en esa situación como profesional, preferiría no meterme a cuidarlo, no por no querer hacerlo, si no por que se pone en peligro todo, y aparte tener que ver como un niño sufre demasiado.

Y todo ese esfuerzo que los padres hicieron (aún que de forma ilegal) también en parte les ayudó a otras personas con esa misma enfermedad, sinceramente como cualquier sacrificio tiene sus pros y contras, como en este caso, que además de lo mencionado, pudieron mantener a Lorenzo con vida durante muchos años más, y así obtener un poquito de satisfacción como padres al lograr avanzar de forma positiva.

Sinceramente antes de ver la película tenía una perspectiva distinta, pero realmente al verla y prácticamente poder sentir las diversas emociones que la película transmite, cambio todo, ya que te dan ganas de querer ayudar para que el niño se salve, pero a su vez no querer hacerlo por temor a perderlo todo.

Pd. Profe una disculpa, fue todo lo que se me ocurrió redactar acerca de este tema, por su comprensión, gracias. <3

Paulina López Hernández. 2do cuatrimestre. Enfermería Domingo.